



*Le ministre des Affaires extérieures de l'Australie, M. Paul Hasluck (à gauche), s'entretient avec le secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, M. Paul Martin.*

à 1963, et l'effectif des forces armées sera porté à un total de 74,700 hommes qui représente une augmentation de 20,800 hommes. Depuis 1962, une escadron australienne de 30 instructeurs militaires assure l'entraînement de forces de l'armée au Vietnam du Sud. Ce groupe a été augmenté à 80 instructeurs et conseillers. Six avions du type "Caribou" ont été envoyés au Vietnam du Sud où ils participent au transport de troupes. L'aide économique octroyée par l'Australie au